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有關綜合社會保障援助(綜援)計劃的提問 

 
 
  老廣成議員通知本會，在本年 8 月 22 日舉行的離島區議會會

議上，他將會提出以下問題︰ 
 

“  最低工資自本年 5 月 1 日實施後，多個行業因而

受惠，工資得以上調，但現正接受綜援的低收入人士卻

因加得減。由於按照綜援的準則，他們的入息需被扣

減，故其實際入息並沒有增加，加上生活上各項開支不

斷增加，致令他們百上加斤，亦間接減低他們外出工作

的意欲。 
 

綜援計劃的目的，是以入息補助方法，為經濟上

無法自給自足者提供安全網，使他們的入息達到一定水

平，以應付生活上的基本需要。本人希望社會褔利署適

時作出檢討及調整，使接受援助者真正得到基本保障。 

 

現要求社會褔利署委派代表出席會議，回應上述

提問。 ＂ 
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